
 

2025年度 第１回東京都公立大学法人経営審議会議事要録 

 

日 時 2025年４月25日（金）9時55分～12時10分 

場 所 新宿NSビル ３ - J会議室 

出席者 中山 泰男  理事長 

大橋 隆哉  副理事長（東京都立大学学長） 

橋本 洋志  副理事長（東京都立産業技術大学院大学学長） 

野間 達也  副理事長（事務局長） 

吉澤 昌純  理事  （東京都立産業技術高等専門学校校長） 

津村 博文  理事  （東京都立大学副学長） 

山下 英明  理事  （東京都立大学学長特任補佐） 

ウスビ サコ 理事  （国際担当） 

今市 涼子   学外委員 

桜井 伝治  学外委員 

渡邉 光一郎 学外委員 

鵜瀞 惠子 監事 

岡村 俊克 監事 

高見 之雄 弁護士 

浜 佳葉子 法人運営アドバイザー 

 

１ 開会 

(1) 理事長及び出席者挨拶 

 

２ 確認事項 

(1) 2024年度第12回議事要録の確認について 

議事要録（案）が提示され了承された。 

 

３ 審議事項 

(1) 東京都立大学学長選考会議委員の欠員に伴う選出について  

総務課長から説明があり、原案のとおり、前経営審議会学外委員の退任による欠員に伴う委員の選出は理事

長一任とすることが承認され、選出委員については次回の経営審議会で報告することとした。 

  

(2) 東京都立産業技術大学院大学学長選考会議委員の選出について 

総務課長から説明があり、原案のとおり、経営審議会における委員の選出は理事長一任とすることが承認さ

れ、選出委員については次回の経営審議会で報告することとした。 

 

 



 

(3) 東京都立大学 旧組織の廃止及び廃止に関する文科省への届出の提出について 

企画広報課長から説明があり、原案のとおり承認された。 

 

４ 報告事項 

(1) 東京都公立大学法人 職員幹部人事について  

総務課長から報告があった。 

 

(2) 東京都公立大学法人 教員幹部人事について  

人事課長から報告があった。 

 

(3) 東京都立大学 入試状況について  

東京都立大学管理部長から報告があった。 

   入試倍率上昇の要因や、少子化を見据えた新学部設置及び英語学位プログラム導入等による留学生受入れに

向けた取組、入学者の女性比率などについて意見交換があった。 

 

(4) 東京都立産業技術大学院大学 入試状況について  

東京都立産業技術大学院大学管理部長から報告があった。 

   入学者の女性比率上昇や外国籍の社会人学生の受入れなどについて意見交換があった。 

 

(5) 東京都立産業技術高等専門学校 入試状況について  

東京都立産業技術高等専門学校管理部長から報告があった。 

   入試倍率低下の要因、都立高専のイメージなどについて意見交換があった。 

 

 (6) 東京都立産業技術高等専門学校の広報強化に向けた取組について 

   東京都立産業技術高等専門学校管理部長から報告があった。 

   小学生やその保護者に向けた広報に関し、大学への編入学を含む卒業後の多様な進路や、卒業生・在校生の

具体的な活躍事例等、高専の優位性をアピールする重要性、遊びの要素を取り入れたプログラムを通じた広報

の提案、産業界から見る高専の魅力、広報活動を行うための人員や予算などについて意見交換があった。 

 

５ その他 

 連携担当課長から、東京都立大学及び東京都立産業技術高等専門学校におけるSusHi Tech（スシテック）Tokyo 

2025への出展について説明があった。 

 理事長から、競争力のある人材の育成や起業につながる研究を行うという２大学１高専の役割を世の中に示す

良い契機であること、中小企業の生産性を向上させることのできる中核人材育成の重要性について意見があった。 

 



 

６ 報告事項（秘密会） 

(1) 訴訟について  

人事課長から報告があった。 

 

７ 閉会 

 


